



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

ESTIMAN ÍNDICE DE VOTACIÓN DEL 65%

Por Aimée Pachecho

Cuando hay elecciones presidenciales, aumentan los índices de votación, aseguró el consejero electoral (del Instituto Electoral de Querétaro) Alfredo Flores Ríos, quien proyectó que este año el nivel de votación se acerque al 65 por ciento.

"De este millón 252 mil 334 ciudadanos que van a poder emitir su voto, vamos a lograr un porcentaje muy cercano al 65 por ciento, va a ser muy bueno", añadió. **(DQ, 1 y 4)**

CONCRETAN ALIANZA PRI-PVEM-PANAL

José Luis Rodríguez

Formalizan alianza electoral "Compromiso por Querétaro" integrada por el PRI, PVEM y PANAL, haciendo diversas combinaciones en las 18 presidencias municipales y en los 15 distritos; los dirigentes del PRI, Braulio Guerra; del Verde, Ricardo Astudillo; y de Nueva Alianza, Oscar Arturo Rodríguez lo anunciaron de manera conjunta en rueda de prensa.

Ayer por la noche los dirigentes de los tres partidos acudieron al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), a realizar el registro respectivo, sólo unas horas antes de que terminara el plazo para establecer alianzas de acuerdo a los plazos de la Ley Electoral.

"Esta alianza será amplia, extensa y de gran calado electoral y social, con ella vamos a ganar porque estamos comprometidos con Querétaro", dijo Guerra Urbiola en un restaurante de la Plaza Constitución a donde arribaron decenas de simpatizantes de los institutos políticos que concretaron este acuerdo en lo local.

El dirigente del PRI estableció que "esta coalición consolida y le da más fermento y más sustancia ideológica y pragmática a nuestra actitud de cambio en el municipio de Querétaro y de recuperar a México". **(DQ, 1; Ciudad y Poder, web)**

PRI NO SERÁ ESCALÓN DE LA "CHIQUILLADA"

Por Gustavo López

Luego de que se decretara la coalición "Compromisos por Querétaro" la cual integran el Partido Revolucionario Institucional, Nueva Alianza y el Verde Ecologista, el dirigente estatal del tricolor, Braulio Guerra Urbiola, dijo que con esta alianza el PRI no busca beneficiar a los llamados "partidos pequeños". (C. p.6)

LA ALIANZA NO ES PARA EVITAR LA PÉRDIDA DE REGISTROS

José Luis Rodríguez

Ante la pregunta planteada por los medios sobre una supuesta necesidad de alianzas del PVEM y PANAL para no perder su registro como partidos políticos, Braulio Guerra recordó que "el Verde jugó sólo en el 2009 y tuvieron cerca del 7 por ciento, y Nueva Alianza estuvo cercano al 6%".

Entonces, dijo, "son fuerzas políticas que tienen estructura, militancia, el peso específico como voces que necesitan ser escuchadas, que son tomadas en cuenta y que tienen proyecto de gobierno, por eso la meta no es sostener registros ni



finances electorales, tiene que ver con la consolidación de un proyecto para Querétaro y para que vengan aún tiempos mejores y promisorios para nuestro Estado".

Dijo que en alianza con el PANAL en el 2009 "llevamos al mejor gobernador que tiene hoy México a la silla del palacio, a Pepe Calzada, y con ello hoy Querétaro se encuentra a la vanguardia en el empleo, en el turismo, en el crecimiento, en la inversión".

Por su parte, el dirigente del PVEM, Ricardo Astudillo manifestó que "esta alianza se sujeta a tener soluciones comunes a los problemas comunes que vivimos todos los días y todos los ciudadanos en nuestro país y en nuestro Estado, esta alianza será triunfadora, incluyente, que dé rumbo en esta próxima elección; aunque para ello tendremos que ganarnos la confianza de los ciudadanos en la campaña y refrendarla el primero de julio".

En tanto, Oscar Arturo Rodríguez, presidente de Nueva Alianza, dijo que la coalición será una fuerza política dispuesta a construir un mejor país y un mejor Estado, más justo y más igualitario, se trata de impulsar un proyecto que dé certeza de un mejor futuro al pueblo de Querétaro.

Decidimos, añadió, ser parte de esta coalición por servir a Querétaro, construimos una coalición que es portadora de un mejor futuro, fundada en la certeza y en la confianza de que Querétaro puede vencer sus desafíos de la desigualdad y la pobreza que representan el agravio más grande, reconstruir el tejido social, para recuperar la esperanza de que podemos vivir en paz. **(DQ, 1)**

ALIANZA TRIPARTITA

"Compromiso por Querétaro" luchará por la Capital, San Juan y Corregidora

Por Patricia Vázquez

Dirigentes de los partidos del PRI, el Panal y el PVEM formalizaron de última hora, ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), la alianza "Compromiso por Querétaro", que tendrá presencia en toda la entidad y proyectará coaliciones en 13 de los 18 ayuntamientos, así como en 10 de los 15 distritos queretanos.

En la capital queretana, el municipio de Corregidora y San Juan del Río, dichos institutos políticos competirán juntos, mientras que en el resto de los espacios habrá distintas combinaciones. (PA p. 1)

CONFORMAN UNA ALIANZA TRIPARTITA

El Panal, junto al Verde Ecologista, forman bloque con el Revolucionario Institucional

Es oficial, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Nueva Alianza (Panal) irán en coalición a la contienda electoral local del próximo 1 de julio.

Así lo anunciaron las dirigencias estatales de dichas fuerzas políticas el día de ayer, fecha en la que venció el plazo para el registro de coaliciones ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), pues fue en rueda de prensa y mediante la firma del documento "Compromisos por Querétaro" como oficializaron dicha alianza, para luego proceder a registrarla ante el órgano electoral local. (PA p. 3)

REGISTRAN ALIANZA ANTE EL IEQ

Por Pedro Gómez

De entrada, el PRI contendrá junto con el PVEM y el Panal en 14 municipios de la entidad buscando las presidencias municipales, aunque con candidatos tricolores; además con las combinaciones, esperan más pluris. (C. p.1)



CONSOLIDAN ALIANZA PRI-PANAL-PVEM

Por Gustavo López

De cara al proceso del próximo primero de julio, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Nueva Alianza (PANAL) y el Verde Ecologista de México (PVEM) firmaron este jueves 19 de abril, su acuerdo de coalición, el cual llevarán a cabo en gran parte del estado. (C. p.4)

COALICIÓN

Cede PRI dos pluris, 13 regidurías y sacrifica al mejor de las encuestas en el X Distrito.

Por Verónica Piñón

El PRI irá en coalición en 13 de las 18 presidencias municipales, en nueve distritos con el PVEM y en el X con Nueva Alianza, dio a conocer el dirigente estatal del tricolor, Braulio Guerra Urbiola.

Dos horas y media antes de que venciera el plazo para el registro de coaliciones ante el IEQ, los dirigentes estatales del PRI, PVEM y PANAL, Braulio Guerra Urbiola, Ricardo Astudillo y Oscar Rodríguez Cervantes, representantes, entregaron su solicitud de alianza denominada "Compromiso por Querétaro", misma que será analizada por la Secretaría Ejecutiva de dicho órgano. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.1)

ASUMEN "COMPROMISO POR QUERÉTARO"

Por Carolina Sánchez

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) pactó su coalición con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza para contender en las elecciones del próximo 2 de julio, al nombre "compromisos por Querétaro". Los tres partidos aspiran a alcanzar 380 mil votos en todo el Estado; para sellar sus dirigentes a nivel estatal-Braulio Guerra por el PRI; Óscar Arturo Rodríguez Cervantes por Nueva Alianza y Ricardo Astudillo Suárez pro el PVEM- signaron un documento que refiere que en su unión coloca a los ciudadanos como protagonistas en el Estado. La alianza tripartita aplicará sólo en tres de los 18 municipios queretanos; en el resto de las demarcaciones irá acompañado sólo de partido o... sólo; según revelo en el registro oficial de la coalición ante el Instituto electoral de Querétaro (IEQ). (AM. P1)

CERCA Y JUNTOS.- Ayer luego de semanas de negociaciones y meses de incertidumbre, el joven líder priista logró que las coincidencias con los partidos Verde Ecologista de México y Nueva Alianza fueran las que se impusieran en una negociación que les permitirá ir juntos localmente en el proceso electoral que arranca en poco menos de un mes.

SUMAN FUERZA.- La coalición "compromiso por Querétaro", que anoche quedó registrada ante el Instituto electoral de Querétaro (IEQ), va junta en 12 de los 18 municipios y e 10 de los 15 distritos locales, buscará obtener al menos 380 mil votos el primer domingo de julio. (Columna Asteriscos, am p7)

PIDE EL PRD INSTALACIONES AL IEQ

Redacción

Con el fin de contribuir al desarrollo de la democrática en la entidad y fortalecer la cultura política de la sociedad queretana, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) facilitó la Sala de Sesiones a los dirigentes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a solicitud de la fuerza política. (C. p.8)



CONTRIBUYE IEQ CON EL FORTALECIMIENTO DE LA CULTURA POLÍTICA-DEMOCRÁTICA

Por Ramón Barrera / Corresponsal Bajío

Con el fin de contribuir con el desarrollo de la vida democrática en la entidad y fortalecer la cultura política de la sociedad queretana, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) facilitó la Sala de Sesiones a los dirigentes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), a solitud de esta fuerza política.

El objetivo de la petición fue llevar a cabo un foro de discusión entre sus militantes y simpatizantes para la elaboración de la plataforma electoral del partido.

El presidente del PRD en el estado, Carlos Lázaro Sánchez Tapia y el representante perredista ante el IEQ, dieron la bienvenida a los asistentes, y agradecieron la hospitalidad del organismo electoral.

En la primera parte del foro, alrededor de medio centenar de perredistas escucharon la ponencia "Democracia Participativa y la Izquierda en el contexto actual" a cargo del catedrático e investigador de la facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Luis Alberto Fernández García. (**Argonmexico, web**)

COLABORA MUNICIPIO CON AUTORIDADES ELECTORALES

Por Heidy Wagner

Con motivo del próximo proceso electoral, el municipio de Querétaro está colaborando con diversas autoridades estatales y federales, para capacitar y difundir entre las y los servidores públicos la información necesaria para fortalecer la cultura de la prevención y la legalidad electoral, así como para difundir entre la ciudadanía la confianza en sus autoridades.

En este sentido, a través del Instituto Municipal de Capacitación, se están ofreciendo pláticas informativas sobre el "Blindaje Electoral y la Prevención de Delitos Electorales" con la participación (...) en breve, del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) Y LA Secretaría de la Contraloría del Poder Ejecutivo del Estado. (DQ, 4A)

CARICATURA "ALIANZA" PRI-PANAL Y PVEM

Por José Luis Rodríguez

Por Pepe Gómez (DQ p. 3)

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

LLAMA JCR A RECHAZAR LA VIOLENCIA POLÍTICA

Por Luis del Toro

En el país hay un clima complicado, de crispación, ante lo cual debemos ponernos a trabajar y hacerlo bien, para que México encuentre la ruta de la prosperidad, afirmó José Calzada Roviroso en la asamblea de Coparmex Querétaro.

No podemos, enfatizó, aspirar a reducir el clima de violencia física, si actores generan violencia política, por lo que necesitamos ser respetuosos de las ideas de los demás". (Noticias, p.1)



CAMPAÑAS SERIAS EXIGE COPARMEX

Rechaza descalificaciones, enredos, chismes y mentiras.

Por Luis del Toro

En las elecciones que están en puerta, sin violentar la ley, la Coparmex será vigilante escrupuloso y práctico; no permitirá que se quiera vender una campaña sucia en lugar de una de propuestas, afirmó Alfonso García Alcocer en ceremonia de toma de protesta del Consejo Estatal del Organismo, para luego subrayar: “No abriremos la puerta a descalificaciones, a mentiras, enredos o chismes, pues Querétaro no es un campo de batalla, sino un estado próspero que los queretanos nos hemos esforzado en construir”. (Noticias, p.1)

REZAGOS EN EDUCACIÓN, SEGURIDAD, MERCADO Y TRANSPARENCIA: COPARMEX

Resultados, demanda la ciudadanía.

Por Luis del Toro

México enfrenta retos que requieren ser superados, pues rezagos, desviaciones, distorsiones y abusos nos mantienen estancados en muchas áreas, afirmó Alberto Espinosa Desigaud, presidente nacional de Coparmex, quien en el marco del proceso electoral presentó un diagnóstico de carencia y rezagos que exigen ser atendidos. (Noticias, p.3)

AMBIENTALISTA A CANDIDATOS

Que tengan una agenda clara

Por Maritza Navarro

Los ambientalistas queretanos siguen de cerca el proceso de elección 2012, y estarán llevando a la mesa de los candidatos distintas propuestas para que sean atendidas de la mano con un compromiso por el medio ambiente. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.6)

A DISCUSIÓN LOS GOBIERNOS DE COALICIÓN, SEÑALÓ EL DIPUTADO BERNARDO RAMÍREZ

Por Aimeé Pacheco

Aunque en lo local no se recibieron propuestas que tocarán el tema de las coaliciones para la Reforma Electoral, en la agenda nacional se han puesto en discusión los gobiernos de coalición, señaló el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, Presidente de la Comisión de Gobernación y Asuntos Electorales.

“Lo que se estaba tratando en la Reforma Electoral era sobre gobiernos de coalición, el Senador Manlio Fabio Beltrones había hecho la propuesta de que se llegara a estos gobiernos de coalición”, dijo. (DQ p. 9)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

NO ASUSTAN ALIANZAS: PANCHITO

Realiza Recorrido por el mercado Hidalgo

Por Redacción

“Las alianzas no espantan”, sentenció el candidato del PAN al senado por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien realizó un recorrido por el mercado Hidalgo; para recoger necesidades y exponer sus propuestas.

Al dejar claro que el comercio le interesa, Domínguez Servién recordó que él ya compitió en alguna ocasión con la alianza PRI-PANAL, con resultados favorable, dijo. (DQ p. 3)



“YO LES GANÉ CON TODO Y ALIANZA EN 2009”: PANTHO

Por Verónica Piñón

El candidato a Senador por el PAN, Francisco Domínguez Servién, afirmó que “no nos espantan las alianzas”, esto al recordar que en el 2009 ganó la Presidencia Municipal de Querétaro pese a que el PRI formó una coalición con Nueva Alianza. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.2)

TIENE FRANCISCO DOMÍNGUEZ APOYO DE COMERCIANTES

Por Gustavo López

Luego de que diversas asociaciones del Municipio de Querétaro, anunciaran que hasta el momento sólo el candidato a diputado federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) atendido acercamiento con ellos, motivo por el cual cuenta con su apoyo, el candidato al Senado del Partido Acción Nacional (PAN), Francisco Domínguez Servién, aseguró que también el cuenta con su apoyo. (C. p.6)

ESTOY LISTO: ROBERTO CABRERA

Miguel Ángel Miguel Contreras

Roberto Carlos Cabrera Valencia, candidato del PAN para la Presidencia Municipal de San Juan del Río es un hombre con arraigo en el municipio que desde que se enroló en las filas del PAN ha trabajado para todos los sanjuanenses. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.5)

PRI

QUIERO UN QUERÉTARO EN ORDEN: LOYOLA

Por José Luis Rodríguez Palomares

Para saber que el gobierno tiene una responsabilidad que tiene que cumplir, Roberto Loyola Vera confió en que los queretanos tendrán que involucrarse para que exijan a la autoridad que cumpla su parte que le toca, “porque la verdadera sabiduría que requerimos para hacer las cosas está en la sociedad y el reto es escucharla con atención”.

Convocado por el Movimiento Ciudadano por Querétaro, que preside Iban Pérez Guzmán, el precandidato del PRI a la Presidencia Municipal de Querétaro dijo a los más de 200 asistentes en reunión en reunión privada que él quiere ver un Querétaro en orden y eso va a significar un esfuerzo colectivo para lograrlo. (DQ p. 10)

NO ME IMPORTA QUE NO ACABEN SU ENCARGO, PERO QUE SEAN EFECTIVOS: BRAULIO

El dirigente dice que no sabe si sus diputados usan teléfonos personales o autos de la Legislatura “estoy ocupado en otras cosas”, dice.

Por Noticias

El dirigente del PRI, Braulio Guerra Urbiola, habló de la práctica conocida como “chapulino”, que practican aquellos políticos que dejan un cargo público para irse a campañas en busca de otro, recalcó que legalmente está constituido. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.2)



APOYAN A ROBERTO 90 MIL TRABAJADORES

Por Manuel Paredón

Dirigentes sindicales de unos 90 mil trabajadores, refrendaron ayer su apoyo a Roberto Loyola Vera, candidato del PRI al municipio de Querétaro, pero advierten que sus compañeros mal pagados, son un caldo de cultivo en esta competencia electoral, por lo que coinciden en que no hay que confiarse y convencer a las bases y los otros, de que el tricolor es la mejor opción. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.3)

YO QUIERO VER UN QUERÉTARO EN ORDEN: RLV

Por Noticias

Para saber que el gobierno tiene una responsabilidad que tiene que cumplir, Roberto Loyola Vera confió en que los queretanos tendrán que involucrarse para exigir a la autoridad que cumpla su parte que le toca, “porque la verdadera sabiduría que requerimos para hacer las cosas está en la sociedad y el reto es escucharla con atención”. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.3)

RAMÍREZ COORDINADOR DE FABIÁN PINEDA

El candidato del PRI a la Presidencia Municipal de San Juan del Río, trabaja ya en la integración de su equipo y fórmula de regidores.

Por Luis Garduño López

Héctor Ramírez López, quien fuera encargado de la Secretaría de Gobierno durante la administración interina que cubrió el priista José Luis Gutiérrez Legorreta, una vez que la ex alcaldesa Jacaranda López Salas solicitara licencia para contender por la diputación local por el IX Distrito, se perfila como Coordinador General de la campaña del abanderado del PRI a la Presidencia Municipal, Fabián Pineda Morales.

EL EQUIPO

Ricardo Valencia, Secretario Particular.

Bárbara Miranda, Comunicación Social.

Maximiliano Hernández Ramírez, en calidad de Secretario Técnico.

PRD

“Quiere PRD imponer candidato a la Alcaldía”

El aspirante a Edil de SJR Ignacio Rodríguez aseguró que la familia Torres quiere imponer a Agripino Torres

Por Claudio Osornio

Ignacio Rodríguez Durán, aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la candidatura de la Alcaldía de San Juan del Río, dijo que la familia Torres Gómez pretende imponer a Agripino Torres como su candidato a dicho puesto con la única intención de favorecer los intereses del Revolucionario Institucional (PRI) como de Acción Nacional (PAN) en este Municipio. (AM p9)

INCERTIDUMBRE EN DIRIGENCIA DEL PRD

Por Martín García

El pre candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la presidencia municipal de San Juan del Río, Ignacio Rodríguez Durán, manifestó que hay incertidumbre respecto a la dirigencia del organismo, ya que a pesar de la renuncia a la presidencia del consejo estatal que había hecho pública Carlos Sánchez Tapia, aún no hay información oficial al respecto hacia el interior. (C. p.12)



PVEM

SE LLEVÓ EL TELÉFONO DE LA LEGISLATURA; DICE QUE PAGA LA MENSUALIDAD

No ha entrado su prima que es su suplente.

Por Maritza Navarro

Uno de los cinco diputados que solicitó licencia para ir a campaña a buscar una curul en la Cámara Baja, Ricardo Astudillo Suárez (PVEM), recordó que no dejó temas pendientes en el ámbito local, como Presidente de la Comisión de Desarrollo Sustentable. (Noticias, suplemento ¿Quién sigue? p.2)

MOVIMIENTO CIUDADANO

Es Aguilera Diputado ... ¿de Quintana Roo?

Por Francisco Hernández

José Luis Aguilera rico es diputado... de Quintana Roo, así lo asegura el portal oficial del Partido Movimiento Ciudadano: www.convergencia.org.mx, al ingresar a la información "currícula de estructura" del comité ejecutivo nacional del partido que ofrece este sitio. (AM p2)

NUEVA ALIANZA

Reconoce Espinoza voto diferenciado

Por Claudio Osornio

Abel Espinoza Suárez, candidato del partido Nueva Alianza (Panal) a la diputación Federal por el distrito II, reconoció que una buena parte del electorado en el Estado de Querétaro está pendiente de los perfiles y de las propuestas de los candidatos y, en este sentido, enfatizó que un alto porcentaje de votantes ejerce su sufragio de manera diferenciada. (AM p9)

COLUMNAS Y OPINIÓN

Cuarto de Guerra

ACUERDO. Cuando PRI y PAN daban bochornoso show diciéndose sus "verdades" el martes, aquí en Querétaro José Calzada y Diego Fernández pusieron el ejemplo de la convivencia civilizada y las buenas formas políticas. Priísta y panista se fueron juntos al Teatro de la República, donde el gobernador pidió preservar la unidad nacional por encima de todo y "El Jefe" luchar por una tranquila convivencia justo lo que planteó Enrique Peña Nieto.

APENITAS. A punto estuvo de quedar el exdelegado de la Sedesol, Gerardo Pérez Retana, quien ahora se quedó como Orihuela, "con nada de nada".

¿CUOTAS? Suerte de la buena trae Socorro Bañuelos: sólo por ser esposa del regidor Fernando Rodríguez Serrato -piedrita en el zapato en el Cabildo capitalino- llegará a la legislatura estatal por la vía plurinominal del PAN. Otro corcholatazo producto de la bendita cuota de género. (Por Julio de la Cruz, *DQ, 1*)

Expediente Q

Las propuestas de JVM

Josefina Vázquez Mota, la candidata del PAN a la Presidencia de la República en días recientes se ha dedicado a atacar lo que hace, ha dejado y está por hacer Enrique Peña Nieto, candidato priísta a la Presidencia; Hoy no hablaremos de eso, vamos a lo que propone en estos días la panista que basa su campaña en 4 pilares fundamentales.



En el tema de la Seguridad la candidata panista plantea lo siguiente: "Vamos a colocar el control de la violencia como prioridad y con ello todos los delitos que atormentan a los ciudadanos como extorsiones, homicidios, secuestros y robos. No se trata sólo un giro de lenguaje, sino de hacer las cosas diferente".

"Los resultados se medirán no sólo por criminales capturados, sino por cuan estables y seguras están las comunidades".

Dice también: "El ideal es contar con una Policía honesta y ciudadanos que cumplan con la ley. Esto no es sólo un tema de denunciar delitos".

El segundo pilar que apuntala la candidata panista es el Bienestar y de esto dice lo siguiente: "Tenemos que revolucionar la educación que reciben nuestros niños y jóvenes para que nadie se quede atrás en la carrera de las oportunidades. Alcanzamos la cobertura universal en salud, el reto es mejorar la calidad de los servicios y garantizar al cien por ciento el abasto de medicinas. Debemos seguir innovando en financiamiento para la vivienda, con el fin de que los matrimonios jóvenes y las familias con ingresos menores a tres salarios mínimos tengan acceso a una casa propia. Tenemos que superar la pobreza alimentaria, que condena a millones de mexicanos a un futuro de exclusión y marginación. Y debemos poner los servicios financieros al alcance de los mexicanos más pobres para que tengan más oportunidades de superación. Para atender estos desafíos, vamos a trabajar en dos direcciones: con políticas estructurales que permitan reducir la pobreza en el largo plazo y a través de acciones inmediatas para apoyar a la población más vulnerable.

La Productividad es otro de los pilares de Josefina Vázquez Mota y se pronuncia así: "Hay que ir por una economía más vigorosa, que crezca más y de mejor manera. Esto es que crezca para más mexicanos. Tenemos que aprovechar nuestra relación económica regional y articularnos con mercados poderosos y que van a crecer audazmente: Asia y América Latina. Junto a ello, debemos impulsar el mercado interno. El mercado interno tiene que ser la prioridad de la economía en los próximos años, pero de ninguna forma con medidas proteccionistas. Tiene que construirse un ánimo social de esperanza. Se trata de una revolución mental. Alejarse de los subsidios y el asistencialismo, que deben seguir para quienes los necesiten".

El cuarto pilar de la candidata panista es Un México Mejor, del cual dice lo siguiente: "Es urgente que avancemos hacia un modelo de desarrollo diferente, que logre armonizar el crecimiento económico con la preservación del entorno. Para hacer frente a fenómenos naturales, propongo una estrategia con dos ejes: fomentar el aprovechamiento de nuestros recursos naturales estratégicos como el agua y las energías renovables; y crear las capacidades para hacer frente al cambio climático; Esta es la vía para crear un México mejor que contribuya también a cuidar mejor de nuestra casa común".

Hasta el momento Josefina Vázquez Mota, se ha pronunciado por esto y en los días siguientes el reto que tiene es hacer llegar este mensaje claro a los mexicanos y que no sólo se le vea como la candidata que necesita del ataque para ser recordada.

De Rebote

Me dicen que muy, pero muy tristes andan todos aquellos que le dieron su apoyo desinteresado al pre candidato perdedor de la contienda interna a Presidencia Municipal panista en San Juan del Río, especialmente uno que ya se había visto como el poder tras el trono; ni para eso sirve. (Por Adán Olvera, *DQ, 1*)

Fuente de El Marqués

CERILLAZO A JOSEFINA

Anoche se encendieron todas las alarmas en el PAN al conocerse que, después de la 'Mesa de la Veldá', Josefina Vázquez Mota se desplomó hasta el tercer lugar en la lucha por la Presidencia de la República. La embestida en contra de Enrique Peña Nieto se le revirtió a la candidata (in) diferente que según Milenio ya fue rebasada por el amoroso Andrés Manuel López Obrador. Y uno de los presuntos responsables de la caída es el queretano Ricardo Anaya Cortés. (Juan Antonio del Agua, *PA, 1*)

EL DISPARATADO DISCURSO DE RICARDO ANAYA

Por Héctor Parra

Sigue con sus disparates y dislates el ex secretario particular de Francisco Garrido, el diputado local con licencia, el ex subsecretario de turismo y ahora candidato plurinominal del PAN a diputado federal Ricardo Anaya. Por doquier hace lo mismo y ahora aprovecha a los timoratos de su partido para hacer gala como vocero de un asunto que polemiza y desconoce a plenitud me refiero al compromiso 127 de Enrique Peña Nieto, supuestamente incumplido. (C. p.2)

¿LA GUERRA SUCIA O CAMPAÑAS SUCIAS?

Por Alfonso González Rivas

(Se publica hoy en a.m.)



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

VIERNES 20 DE ABRIL DE 2012

En México se conoce a la "guerra sucia" en dos vertientes, como las acciones de represión militar y política de movimientos sociales y políticos del pasado; y la otra en el plano político son las campañas negativas en los procesos electorales.

La difamación, la mentira y la agresión son sinónimos de las propuestas de candidatos, vemos como funciono en 2006, cuando al puntero en encuestas AMLO, lo etiquetaron como "un peligro para México" la sociedad se dividió, con un encono irracional...

Recuerdo hace seis años, cuando el que esto escribe decía que apoyaba a AMLO y que iba a votar por él, los que escuchaban me reclamaban verdaderamente enojados que eso no era posible, que AMLO sí era un peligro para México.

De ese resultado sacamos una verdad, las campañas negativas y de descalificación funcionan y son una lastimera realidad, y lo vemos a dos semanas de inicio de las campañas federales.

El PAN le han funcionado ese tipo de campañas; en 2000 con Fox cuando descalificaba a Francisco Labastida, diciéndole de "lavestida" "mariconcito" o de sacar al PRI de los Pinos a "patadas", a esas "víboras tepocatas", etc., eso sonaba divertido pero ese fue el nivel de debate y de propuesta y ahí tuvimos los resultados un sexenio perdido.

En 2006 que fue el prototipo de las campañas negativas, de la guerra sucia, donde el actual Presidente Calderón alcanzó y rebasó a AMLO con una estrategia totalmente negativa, y que su resultado en este sexenio es de una guerra contra el crimen organizado que no nos ha conducido a nada bueno y a empeorado nuestro nivel de vida.

Hoy se ha reiniciado esas campañas negativas, de ver lo malo del adversario sin privilegiar la propuesta, sin decir porque rumbo iremos si gana la candidata Panista, se van por la fácil, limitarse a decir que el candidato puntero es un mentiroso, que no cumple, descalificarlo para tener un ambiente hostil, para ellos es más redituable.

No se debe de asegurar, en decir que en la democracia debe de haber ataques personales, sí, una pelea verbal confrontación entre los adversarios políticos, de señalar sus errores en sus propuestas o proyectos de gobierno, pero únicamente atacar al otro candidato descalificándolo, eso no es democrático.

Hay una máxima en la política -no hay político que cumpla- todos son iguales, el poder los hace iguales, la diferencia entre uno y otro, es ver quién es congruente, quién tiene una propuesta medianamente aceptable y medianamente que se pueda cumplir, no podemos aceptar propuestas maravillosas como las de AMLO.

Fíjese, las propuestas actuales de AMLO, son muy ecuanímes, muy acertadas, pero no nos dice como lo va a hacer, su discurso conciliador y terso no es creíble, suena a farsa.

En el PAN, desde que eligieron a JVM, empezó la caída libre en las preferencias electorales de este partido de Derecha, no ha crecido JVM en las encuestas, la rectificación de estrategia que tuvo hace unos días lo ha empeorado, se han ido por la estrategia más fácil, descalificar al puntero y meter odio y encono en la ciudadanía, le apuestan a dividir el país nuevamente para sacar provecho en votos.

Ya lo hicieron hace seis años y les resulto.

Pero eso es peligroso y mire ya esta teniendo efectos, en varios cruceros viales importantes en esta ciudad, se instalan por toda una mañana un grupo de jóvenes que promocionan el voto a favor del PRI, jóvenes de camisetas rojas con instrumentos de percusión, alegres pidiendo el voto.

Pero note en el crucero de Calzada de los Arcos y Bernardo Quintana, que una camioneta portaba un cartel a favor de Pancho Domínguez, se acercaron estos jóvenes y empezaron a insultar a la pobre mujer que iba con dos menores de edad, y se alcanzaron a oír mentadas de madre y reclamos contra el PAN. -Recuerden también el pleito a golpes en la Alameda Hidalgo-

Podría no tener importancia el incidente pero es un ejemplo de la intolerancia que esta creciendo entre los dos partidos más fuertes, y esto es un reflejo de "a pie" de las estrategias a nivel nacional de los partidos, sobre todo del PAN.

Necesitamos que el electorado sea debidamente informado, que los candidatos trasmitan con efectividad sus propuestas, que no permitan que sus simpatizantes se conduzcan con odio y agresividad.

Analícelo, y le pregunto ¿Usted recuerda en este momento alguna propuesta concreta de JVM? Yo tampoco.

En lo personal.- muy personal, ayer mi hija mayor cumplió 15 años, llego a la edad de las ilusiones, lo bueno es que me ahorré una buena lana, no hubo fiesta porque esta estudiando en EU. Y toda la familia la felicitamos a control remoto. Pero cuando regrese en carroza de calabaza como buena quinceañera del aeropuerto a casa.

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM



Resumen diario de noticias **Prensa Escrita**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

VIERNES 20 DE ABRIL DE 2012

C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	
R: REFORMA		
J: LA JORNADA		
EE: EL ECONOMISTA		
EU: EL UNIVERSAL WEB		
ARM: ARGÓN MÉXICO WEB		

Concretan alianza PRI-PVEM-PANAL

► Firman en IEQ
"Compromiso por
Querétaro"

por **José Luis Rodríguez
Palomares**

Formalizan alianza electoral "Compromiso por Querétaro" integrada por el PRI, PVEM y PANAL, haciendo diversas

combinaciones en las 18 presidencias municipales y en los 15 distritos; los dirigentes del PRI, Braulio Guerra; del Verde, Ricardo Astudillo; y de Nueva Alianza, Oscar Arturo Rodríguez lo anunciaron de manera conjunta en rueda de prensa.

"Esta alianza será amplia, extensa y de gran calado electoral y social, con ella vamos a ganar porque estamos comprometidos con Querétaro", dijo Guerra Urbiola en un restaurante de la Plaza Constitución a donde arribaron decenas de simpatizantes de los institutos políticos que concretaron este acuerdo en lo local.

Ayer por la noche los dirigentes de los tres partidos acudieron al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), a realizar el registro respectivo, sólo unas horas antes de que terminara el plazo para establecer alianzas de acuerdo a los plazos de la Ley Electoral.

El dirigente del PRI estableció que "esta coalición consolidada y le da más fermento y más sustancia ideológica y pragmática a nuestra actitud de cambio

en el municipio de Querétaro y de recuperar a México".

Ante la pregunta planteada por los medios sobre una supuesta necesidad de alianzas del PVEM y PANAL para no perder su registro como partidos políticos, Braulio Guerra recordó que "el Verde jugó sólo en el 2009 y tuvieron cerca del 7 por ciento, y Nueva Alianza estuvo cercano al 6%".

Entonces, dijo, "son fuerzas políticas que tienen estructura, militancia, el peso específico como voces que necesitan ser escuchadas, que son tomadas en cuenta y que tienen proyecto de gobierno, por eso la meta no es sostener registros ni fines electorales, tiene que ver con la consolidación de un proyecto para Querétaro y para que vengan aún tiempos mejores y promisorios para nuestro Estado".

Dijo que en alianza con el PANAL en el 2009 "llevamos al mejor gobernador que tiene hoy México a la silla del palacio, a Pepe Calzada, y con ello hoy Querétaro se encuentra a la vanguardia en el empleo, en el turismo, en el crecimiento, en la inversión".

Por su parte, el dirigente del PVEM, Ricardo Astudillo manifestó que "esta alianza se sujeta a tener soluciones comunes a los problemas comunes que vivimos todos los días y todos los ciudadanos en nuestro país y en nuestro Estado, esta alianza será triunfadora, incluyente, que dé rumbo en esta próxima elección;

aunque para ello tendremos que ganarnos la confianza de los ciudadanos en la campaña y refrendarla el primero de julio".

En tanto, Oscar Arturo Rodríguez, presidente de Nueva Alianza, dijo que la coalición será una fuerza política dispuesta a construir un mejor país y un mejor Estado, más justo y más igualitario, se trata de impulsar un proyecto que dé certeza de un mejor futuro al pueblo

de Querétaro.

Decidimos, añadió, ser parte de esta coalición por servir a Querétaro, construimos una coalición que es portadora de un mejor futuro, fundada en la certeza y en la confianza de que Querétaro puede vencer sus desafíos de la desigualdad y la pobreza que representan el agravio más grande, reconstruir el tejido social, para recuperar la esperanza de que podemos vivir en paz.



LOS DIRIGENTES estatales del PRI, PVEM y PANAL definieron ir en coalición a diversos cargos de elección para el 1 de julio, anoche signaron el acuerdo en el IEQ.

30



ES LA MÁS REPRESENTATIVA PARA LA ENTIDAD, SEÑALA BRAULIO GUERRA

Conforman una Alianza tripartita



Ricardo Astudillo al momento de concretar la fusión partidista "Compromiso por Querétaro"

Foto: Alejandra Aguilera

SE UNEN PRI, PVEM Y PANAL EN 13 MUNICIPIOS Y 10 DISTRITOS LOCALES

Alianza tripartita

El Panal, junto al Verde Ecologista, forman bloque con el Revolucionario Institucional

Patricia Vázquez

Es oficial, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Nueva Alianza (Panal) irán en coalición a la contienda electoral local del próximo 1 de julio.

Así lo dieron a conocer el día de ayer en rueda de prensa y posteriormente lo formalizaron ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) en punto de las 21:30 horas, órgano ante el cual solicitaron el registro de dicha alianza bajo el nombre "Compromiso por Querétaro", ello a poco más de dos horas de vencer el plazo establecido por la Ley Electoral.

Durante la solucitud de inscripción informaron que la coalición tendrá presencia en todo el estado, pues abarcará tanto municipios de la zona serrana, como del semidesierto y la zona conurbada de la entidad. Habrá alianzas en 13 de los 18 ayuntamientos y en 10 de los 15 distritos locales.

En la capital queretana, el municipio de Corregidora y San Juan del Río, los tres partidos competirán juntos, mientras que en el

resto de los espacios habrá distintas combinaciones; es decir, que el partido tricolor en algunos casos irá junto al PVEM y en otros junto al Panal.

Será sólo en Peñamiller, Arroyo Seco, Pedro Escobedo, Tequisquiapan y Landa de Matamoros, donde las diversas fuerzas políticas contendrán solas.

Para el caso de los 15 distritos electorales del I al IX, el PRI irá en alianza con el PVEM, en el X con el Panal y en el resto solos.

"Es una alianza amplia, extensa, que toca los puntos más importantes del estado, que toca la capital, que toca San Juan, que toca Corregidora y en donde me parece que el Partido Nueva Alianza y el Partido Verde en conjunto nos estarán sumando 10 puntos que ellos solos han logrado acreditar con votos en los Procesos Electorales anteriores", expresó el dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, quien refirió que el tricolor consideró viable la alianza pues a nivel federal, recordó, hubo coincidencias con el PVEM, mientras que en lo local, en el 2009 las hubo con el Panal, partido con el que actual-

mente son gobierno en el municipio de San Juan del Río.

Explicó que en la totalidad de las 13 alcaldías en las que habrá alianza serán los candidatos del tricolor los que las encabezarán, mientras que para las diputaciones locales en los 10 distritos habrá será de la misma forma a excepción de la posición X pues ahí el PRI bajará de la contienda a quien fuera su candidato, Juan Pedro Olvera, y en su lugar impulsarán a Juan Alvarado u Oscar Ledesma precandidatos a dicho cargo por el Partido Nueva Alianza.

Cabe señalar que será el Panal, el próximo 28 de abril en Asamblea Electiva cuando definirá éste espacio, según lo informó su dirigente.

Para el caso de las candidaturas plurinominales, cada partido irá con su lista y del total de la votación obtenida en coalición se otorgará un porcentaje a cada fuerza política de tal manera que las tres entrarían en la lista plurinomial.

En su oportunidad, el dirigente estatal del Panal, Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, destacó que la coalición les dará mayor certeza y fuerza en los diversos espacios, pues trabajarán un proyecto conjunto en donde el eje central aseguró será la ciudadanía.

"Ésta es y se confirmará como la coalición más incluyente, más amplia y más representativa. Estoy se-

guro que será la que obtenga mayor respaldo popular, social y político porque es la que tiene más capacidad y viabilidad, ésta será la verdadera coalición de la esperanza y es la ganadora”.

Por su parte, el dirigente del PVEM en la entidad, Ricardo Astudillo, enfatizó en que dicha alianza garantizará propuestas que den solución a las problemáticas de la sociedad, pues aseveró que habrá suma de esfuerzos y puertas abiertas para permanecer cercanos a la ciudadanía y a todos los sectores.

“Esta alianza no sólo se sujeta a la suma de colores y logotipos, sino a tener soluciones comunes a los problemas comunes. Será una alianza triunfadora y que dé rumbo en esta próxima elección”.

Finalmente, Guerra Urbiola destacó los acuerdos entre los tres partidos, pues indicó que éstos son un referente de lo que se necesita en el país para llevar a cabo reformas y avances que den estabilidad.

“Es la proyección de lo que México requiere, rechazar el encono, por ello, si somos capaces al interior de los partidos de llegar a acuerdos; seremos capaces como gobierno de llevar a México a los consensos, paz y estabilidad, ese es el mensaje de la buena política, de la que premian los ciudadanos”, concluyó.

Asumen 'Compromiso por Querétaro'

IPOR CAROLINA SÁNCHEZ
csanchez@amqueretaro.com

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) pactó su coalición con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza para contender en las elecciones del próximo 2 de julio, bajo el nombre 'Compromisos por Querétaro'.

Los tres partidos aspiran a alcanzar 380 mil votos en todo el Estado; para sellarla sus dirigentes a nivel estatal -Braulio Guerra Urbiola por el PRI; Óscar Arturo Rodríguez Cervantes por Nueva Alianza y Ricardo Astudillo Suárez por el PVEM- signaron un documento que refiere que su unión coloca a los ciudadanos como protagonistas en el Estado.

La alianza tripartita aplicará sólo en tres de los 18 municipios queretanos; en el resto de las demarcaciones irá acompañado sólo de un partido o... solo; según se reveló en el registro oficial



LA COALICIÓN de los partidos PRI, PVEM y Nueva Alianza aplicará en su totalidad sólo en tres de los 18 municipios. En otros irán parcialmente.

de la coalición ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).

Durante el registro, el órgano advirtió que en un máximo de cinco días se informará si procede esta coalición 'selectiva' que presentaron los dirigentes estatales.

La alianza entre los tres partidos fue definida por Guerra Urbiola como una oportunidad pa-

ra recobrar la confianza del país.

"Suscribimos esta alianza colocando a los ciudadanos como protagonistas de la historia de éxito y de liderazgo que nuestro Estado está destinado a seguir construyendo, nuestra alianza es con Querétaro, comprometidos con su gente y con la solución de sus problemas", dijo Guerra Urbiola.

COALICIÓN SELECTIVA...

MUNICIPIO	PARTIDOS
1. Amealco	PRI-PVEM
2. Arroyo Seco	PRI
3. Cadereyta	PRI-PANAL
4. Colón	PRI-PANAL
5. Corregidora	PRI-PANAL-PVEM
6. El Marqués	PRI-PANAL
7. Ezequiel Montes	PRI-PANAL
8. Huignilpan	PRI-PANAL
9. Jalpan de Serra	PRI-PVEM
10. L. de Matamoros	PRI
11. Pedro Escobedo	PRI
12. Peñamiller	PRI
13. Pinal de amoles	PRI-PANAL
14. Querétaro	PRI-PVEM-PANAL
15. San Joaquín	PRI-PANAL
16. San Juan del Río	PRI-PVEM-PANAL
17. Tequisquiapan	PRI
18. Toluimán	PRI-PANAL

DISTRITOS LOCALES

I-IX: PRI-PVEM

X: NUEVA ALIANZA

XI-XV: PRI

PLURINOMINALES: CADA PARTIDO POSEE SUS LISTAS

¿QUIEN SIGUE?

LIC. ROGELIO GARFIAS RUIZ PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL

AÑO: 0 No. 84

Querétaro, Qro. Viernes 20 de abril de 2012.

i Coalición!



Cede PRI dos pluris, trece regidoras y sacrifica al mejor de las encuestas en el X distrito

POR **Verónica Piñón**
y Maritza Navarro
NOTICIAS

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) irá en coalición en 13 de las 18 Presidencias Municipales, en nueve distritos con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y en el X con Nueva Alianza (PANAL), dio a conocer el dirigente estatal del tricolor,

Braulio Guerra Urbiola.

Dos horas y media antes de que venciera el plazo para el registro de coaliciones ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), los dirigentes estatales del PRI, PVEM y PANAL; Braulio Guerra Urbiola, Ricardo Astudillo Suárez y Oscar Rodríguez Cervantes, respectivamente, entregaron

su solicitud de alianza denominada 'Compromiso por Querétaro', misma que será analizada por la Secretaría Ejecutiva de dicho órgano.

Dicho acuerdo que se anunció por la mañana en rueda de prensa y fue modificado en el transcurso de la tarde, tiene el objetivo de conjuntar esfuerzos para enfrentar el proceso local, es decir la renovación de 18 alcaldías, 15 diputaciones con propietarios y diez plurinominales.

En el caso de las alcaldías, el tricolor irá sólo en los municipios de Arroyo Seco, Landa de Matamoros, Pedro Escobedo, Peñamiller y Tequisquiapan.

En el convenio de coalición que se en-

Suplemento

Conforman "Compromiso por Querétaro" el PRI va sólo en cinco municipios

tregó ante el órgano electoral local, se propuso que el PRI, PVEM y PANAL, participarán en coalición en los municipios de Corregidora, San Juan del Río y Querétaro; por lo que en el resto de los ocho municipios, la coalición será entre el PRI y Nueva Alianza.

Para el caso de las diputaciones correspondientes a los distritos del I al IX, el PRI irá en alianza con el PVEM; mientras que en el distrito X la coali-

ción será entre PRI-PANAL y será el único que estará abanderado por un priísta, por lo que fue "bajado" Juan Pedro Olvera, quien podría ser sustituido por Juan Alvarado de Nueva Alianza.

Guerra Urbiola explicó que para los distritos del XI al XV, cada uno de los tres partidos presentará sus propias listas plurinominales, donde el PRI ofrecerá el tres por ciento al PVEM y PANAL, de manera que no sólo conserven su registro, sino que también tengan derecho a una plurinomial o inclusive a dos, de acuerdo a la votación que obtengan el primero de julio.

"Cada quien lleva su lista plurinomi-

nal. por separado, lo que implica que el tres por ciento que se otorga para el caso del número suficiente para obtener la primera plurinomial con la sesión del porcentaje que realiza el PRI, en ese caso adquieren plurinomial el PVEM y PANAL con su propia lista, y nosotros presentamos nuestra lista por separado", indicó.

El Secretario Ejecutivo del IEQ, Miguel Hernández Tinajero, detalló que revisarán si las fuerzas políticas cumplen con los requisitos para formar una alianza y en cinco días, es decir el próximo martes 24 de abril en sesión extraordinaria, emitirán la resolución correspondiente.

ASTERISCOS

***CERCA Y JUNTOS.**- Ayer, luego de semanas de negociaciones y meses de incertidumbre, el joven líder priísta logró que las coincidencias con los partidos Verde Ecológico de México y Nueva Alianza fueran las que se impusieran en una negociación que les permitirá ir juntos localmente en el proceso electoral que arranca en poco menos de un mes.

***HACEN LA TAREA.**- Por la mañana los tres dirigentes partidistas, **Braulio Guerra**, del PRI; **Ricardo Astudillo Suárez**, del PVEM, y **Óscar Rodríguez Cervantes**, de Nueva Alianza, realizaron el anuncio oficial de lo que siempre estuvo latente, aunque en enero, cuando se cayó la alianza federal con los 'profes' puso a tambalear tal acuerdo.

***LARGA JORNADA.**- Pero eso fue el inicio de una larga jornada de trabajo. De inmediato, los tres dirigentes y sus equipos se encerraron a trabajar para poner en blanco y negro los puntos finos de un proyecto que no sólo busca repetir, sino superar lo hecho en 2009, lo que les consumió casi todo el día.

***ALIADOS.**- Hoy Nueva Alianza 'co-gobierna' con el

Partido Revolucionario Institucional en el Estado y en el Municipio de San Juan del Río, donde fueron juntos en apoyo a las entonces candidaturas de **José Calzada Rovirosa** a la Gubernatura y **Gustavo Nieto Chávez** a la Presidencia municipal sanjuanense.

***BUENAS COMPAÑÍAS.**- Los 'profes' son la tercera minoría en la LVI Legislatura local, al contar con tres curules, dos de ellas de mayoría y una plurinominal, sólo debajo de los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional, cuyas fracciones parlamentarias tienen 10 integrantes cada una, lo que las convierte en las primeras dos minorías.

***NI TAN VERDES.**- Mientras que el Partido Verde Ecológico se convirtió en la tercera fuerza política del Estado, en cuanto a la suma de los votos obtenidos en el pasado proceso electoral, además de que cuenta con una Presidencia municipal, sólo atrás de PAN y PRI.

***SUMAN FUERZAS.**- La coalición 'Compromiso por Querétaro', que anoche quedó registrada ante el Instituto Electoral de Querétaro, va junta en 12 de los 18 municipios y en 10 de los 15 distritos locales, buscará obtener al menos 380 mil votos el primer domingo de julio.

A discusión los gobiernos de coalición, señaló el diputado Bernardo Ramírez

por **Aimée Pacheco**

Aunque en lo local no se recibieron propuestas que tocarán el tema de las coaliciones para la Reforma electoral, en la agenda nacional se han puesto a discusión los gobiernos de coalición, señaló el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, presidente de la Comisión de Gobernación y Asuntos Electorales.

“Lo que se estaba tratando en la Reforma electoral era sobre gobiernos de coalición, el senador Manlio Fabio Beltrones había hecho la propuesta de que se llegara a estos gobiernos de coalición”, dijo.

Y es que además de que en el caso de algunas gubernaturas se han dado estas coaliciones de manera antagónica, también es claro que muchas buscan solamente vencer a determinado partido. Lo interesante de esta propuesta dijo, es que dentro de la administración pública pudieran establecer comple-

tamente estos gobiernos de coalición.

Tras recordar que actualmente, cuando concluye el proceso electoral la coalición se disuelve según el artículo 174 de la Constitución, indicó que la propuesta del senador pretende que estas coaliciones permanezcan ya en los gobiernos, pues una vez pasado el proceso, estas se disuelven.

“Ya en algunas gubernaturas se dieron convenios de coaliciones totalmente antagónicas como era el PAN y PRD, como Michoacán, Oaxaca, se junta el agua y el aceite y el único objetivo era ganarle a un partido, en ese sentido, la propuesta del senador Beltrones es que para hacer que esto sea permanente necesitamos gobiernos de coalición”, expresó.

Consideró sin embargo, que no es un tema que requiera reformas en lo local pues las reglas están claras, “en todo caso sería mejor considerar los por-

centajes que obtienen algunos partidos políticos en cuanto a la votación y que puede estar en riesgo su registro, ahí en el momento de coaligarse, es el tema donde centraría el estudio”.

Para estos convenios de coalición que implican la cuestión de los emblemas para esta coalición, ver que los integrantes en esta coalición ejerzan sus prerrogativas, sus financiamientos públicos y en un momento dado los relativos a la asamblea o asambleas en los que se haya aprobado esta figura, dijo, están establecidos.

“Se tiene que ver el porcentaje obtenido de la coalición, que aporta cada partido político para efectos de conservar el registro, y un señalamiento de quien ostente la representación ante el IEQ. Y ver los mecanismos de distribución de los partidos que se han coaligado en las diputaciones de representación proporcional”, dijo.



Colabora Municipio con autoridades electorales

por **Heidy Wagner Laclette**

Con motivo del próximo proceso electoral, el municipio de Querétaro está colaborando con diversas autoridades estatales y federales, para capacitar y difundir entre las y los servidores públicos la información necesaria para fortalecer la cultura de la prevención y la legalidad electoral, así como para difundir entre la ciudadanía la confianza en sus autoridades, ya que el trabajo que realizan está apegado a lo que la Ley ordena. Estas actividades tienen como fin mostrar cuáles son las conductas que afectan los procesos electorales y que constituyen delitos.

En este sentido, a través del Instituto Municipal de Capacitación, se están ofreciendo pláticas informativas sobre el “Blindaje Electoral y la Prevención de Delitos Electorales” con la participación del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro (TSJ) y la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), y en breve con el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y la Secretaría de la Contraloría del Poder Ejecutivo del Estado.

Como parte de estos esfuerzos, en el auditorio del Centro Cívico, se llevó a cabo la primera de estas jornadas académicas, con la participación del secretario académico del Instituto de Especialización Judicial del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro, a la que asistió personal de las diferentes áreas.



“Compromiso por Querétaro” luchará por la Capital, San Juan y Corregidora

PATRICIA VÁZQUEZ

Dirigentes de los partidos del PRI, el Panal y el PVEM formalizaron de última hora, ante el IEQ, la alianza “Compromiso por Querétaro”, que tendrá presencia en toda la entidad y proyectará coaliciones en 13 de los 18 ayuntamientos, así como en 10 de los 15 distritos queretanos.

En la capital queretana, el municipio de Corregidora y San Juan del Río, dichos institutos políticos competirán juntos, mientras que en el resto de los espacios habrá distintas combinaciones.

El dirigente del PRI, Braulio Guerra, refirió que la alianza fue producto de los acuerdos y de las necesidades de los ciudadanos que en la actualidad exigen reformas, proyectos y políticas públicas para lograr avances.

Fortalece el proyecto: Loyola

Ante la alianza que alcanzó el Revolucionario Institucional con el Panal y el PAVEM en Querétaro, Roberto Loyola, candidato a la presidencia municipal de Querétaro, celebró la determinación de los dirigentes políticos por alcanzar acuerdos y agradeció a los partidos el respaldar su candidatura en pro de la ciudadanía. Asimismo refirió que con dicha coalición se redobla el compromiso de su candidatura ya que con ella se logra representar a diversos sectores de la sociedad y se le da la oportunidad a la ciudadanía de ser los “protagonistas de esta historia”.

PATRICIA VÁZQUEZ

Rezagos en educación, seguridad mercado y transparencia: Coparmex

Resultados, demanda la ciudadanía

POR LUIS DEL TORO

Noticias

México enfrenta retos que requieren ser superados, pues rezagos, desviaciones, distorsiones y abusos nos mantienen estancados en muchas áreas, afirmó Alberto Espinosa Desigaud, presidente nacional de Coparmex, quien en el marco del proceso electoral presentó un diagnóstico de carencia y rezagos que exigen ser atendidos.

Hay una educación básica y media de baja calidad; impunidad y cultura de ilegalidad; sistema político ineficaz; inseguridad pública; mercado interno no competitivo; competitividad estanca y falta de transparencia y rendición de cuentas.

Subrayó que en materia educativa no se están proporcionando a los jóvenes las competencias y valores necesarios, para insertarlos en la sociedad, lo que es el mayor obstáculo al progreso, desarrollo y cohesión social.

Dijo que la educación no debe estar supeditada a intereses políticos y sindicales, y por ello se impulsa una evaluación de los docentes, universal y autónoma, ligada a un plan de carrera magisterial.

En lo económico los rezagos en infraestructura, un marco legal inadecuado y falta de estímulos, frenan el crecimiento y competitividad. En dos décadas el crecimiento ha sido del 2.8 por ciento, lejano del 6 por ciento necesario para crear el millón anual que se requiere.

La economía debe atender las necesidades de más de 52 millones de pobres, por lo que se demanda la aprobación de las reformas estructurales que se han aplazado por décadas: laboral, hacendaria, energética, y cambios de fondo en el sector social.

Se requiere proteger el empleo, pero abrir oportunidades a 30 millones de mexicanos que trabajan en la informalidad y en forma precaria. Se necesita reforma hacendaria que de sustentabilidad a las finanzas públicas de los tres niveles de gobierno, promotora de la transparencia y rendición de cuentas, con mayores responsabilidades y atribuciones para los estados.

Necesitamos una reforma energética que amplíe la participación privada en petróleo y gas, con esquemas de contratos competitivos. La reforma del sistema político mexicano, como la más trascendente, con un gobierno eficaz, más representativo y menos costoso, que responda a intereses ciudadanos y no a partidos y grupos de influencia. Se pide una reforma política de fondo, no incompleta, como la aprobada en Comisiones del Senado. Necesitamos reelección de legisladores y alcaldes, candidatura independientes, iniciativa ciudadana, segunda vuelta, referéndum, plebiscito, un IFE ciudadano, no de los partidos, y derecho pleno a la libertad de expresión.

En seguridad pública exigimos que el Estado mexicano cumpla cabalmente con su responsabilidad, de proteger la integridad física y patrimonial de los ciudadanos. Estamos a favor de combatir con determinación el crimen orga-



NO DETENDREMOS el esfuerzo por transformar a México: Alberto Espinosa Desigaud, en compañía del gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán.

ver resultados, una mejor estrategia y acciones para reducir la violencia en forma sustantiva.

Demandamos, dijo, corresponsabilidad, coordinación de los tres niveles de gobierno, pues no cabe la competencia partidista e ideológica, y brindó la solidaridad a los estados que enfrentan la situación presente.

Dijo que combatir la corrupción y la impunidad que corroen a nuestras instituciones y a la sociedad, es tarea central. Políticos, gobernantes y ciudadanos, debemos comprometernos

a acabar con la cultura de la ilegalidad y la falta de transparencia, por lo que llama a realizar una Cruzada Nacional contra la Impunidad y la creación de un Zar Anti Corrupción Ciudadana. También subrayó la necesaria unidad al concluir la elección, a fin de trabajar por el proyecto de nación.

El dirigente reconoció el trabajo y esfuerzo de Coparmex-Querétaro, así como de Alfonso García Alcocer, y subrayó la importancia de que participen en Coparmex nacional.

Pepe Gómez

ALIANZA

